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 Anwesenheit zu VV-Beginn 
 Vorstand:  Kandidierende:  Pol Winkin, Kesía Mächler 

 Abtretend:  Oliver Rutkowski, Anete Kalnina 

 Bestehend:  Timo Schällibaum, Louis Barbey,  Madlaina  Muntwyler, Tim 
 Walde, Samuele Balestra, Jeremy Schäfli, Alena Zenhäusern, Constantin 
 Aspect, Philipp Rohner, Janina Klöti, Lynn Eicher 

 Loch Ness Betriebsleitung:  Abtretend:  Marco Zurkirch  (4. Semester) 

 Kandidierend:  Tina von Massenbach (4. Semester) 

 Mitglieder (anwesende Vorstandsmitglieder erneut aufgeführt):  Mächler Kes  í  a, Barbey Louis, Muntwyler 
 Madlaina, Klöti Janina, Schällibaum Timo, Aspect Constantin, Walde Tim, Balestra Samuele, Winkin Pol, 
 Rohner Philipp, Eicher Lynn, Schäfli Jeremy, Wobmann Fabio, Bumann Lionel, Calörtscher Jonas, Bättig 
 Mias, Zurkirch Marco, Wittich Tim, Aebi David, Riedi Remo, Paulus Johannes, Letta  Nicolà,  Pellegrini 
 Tiziano, Gjokaj Sebastijan, Lehmann Gina, Urb  á  n Vir  ág  Emma, Studer Luca, Sigg Niels, Simonet Lancelot, 
 Beuret Aurélie, Aemmer Livio, Wenger Cedric, Zumbrunn Curdin, Krüger Marie, Walter Marcel, Paulato 
 Willy, Kutz Felix, von Massenbach Tina, Thulke Viktoria, Jäger Jonas, Widmer Ella, Acharya Samyam, 
 Stadler Andrina, Weber Yves, Walpen Lukas, Papadopoulos Maria-Christine, Canclini Severin, Olival 
 Ferreira David, Banz Franziska, Hesselbach Nick, Kohler Jonas, Kucera Severin 

 Gäste  :  Rotschi Marco, Jeyaluxan Segar, Ahmetaj Arian 

 GESO:  Bogatu Finn, Bedö Finian 

 VSETH  :  - 

 Total anwesend  : 57 
 Total stimmberechtigt: 52 
 Absolutes Mehr: 27 
 Zwei-Drittel-Mehr: 35 
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 Anwesenheitsmutationen während der VV 

 18:23 Uhr treten Janis Lutz und Roberto Schischke (beide Mitglieder) der Versammlung bei. 

 19:04 Uhr treten Immanuel Hubmann, Paula Ebenhög, Florian Rechtsteiner, Maximilian Huber, Gianluca 
 Bonelli, Silvio Bianchi, Arturo Bozzini, Mattia Bassi, Matteo Dozio und Anete Antuanete Kalnina (alle 
 Mitglieder) der Versammlung bei. 

 *Die Mutationen werden im Protokoll zusätzlich erwähnt und die neuen Mehrheiten festgehalten. 
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 1. Begrüssung 
 Timo Schällibaum (  2. Semester MSc  ) begrüsst um 18:13  Uhr alle Anwesenden zur ordentlichen AIV 
 Vollversammlung des Frühlingssemesters 2025. Er entschuldigt sich für die Verspätung aufgrund des 
 Abwartens des Ende des IBK-Kolloquiums. Er fragt, ob die VV auf Hochdeutsch abgehalten werden soll. Es 
 gibt keine Einwände gegen Schweizerdeutsch. Weiter erklärt Timo, dass die heutige VV ausnahmsweise an 
 einem Dienstag stattfindet, da der Raum im HXE am Donnerstag nicht frei war. 

 2. Wahl Tagespräsidium, Protokollführung & Stimmzählenden 

 Tagespräsidium 

 Der Vorstand schlägt Timo Schällibaum (  2. Semester  MSc  ) als Tagespräsidenten vor. Es gibt keine weiteren 
 Kandidierenden. Timo Schällibaum wird zum Tagespräsidenten gewählt.  (  Ja: 51| Nein: 0| Enthaltungen: 1  ) 

 Protokollführung 
 Timo Schällibaum (  2. Semester MSc  )  schlägt Janina  Klöti (6. Semester) und Lynn Eicher (2. Semester) als 
 Protokollführende vor. Sie werden gewählt.  (  Ja: 50|  Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

 Stimmenzählenden 
 Der Tagespräsi  dent schlägt Remo Riedi  (6. Semester),  Tim Wittich (2. Semester MSc), Nick Hesselbach  (6. 
 Semester) und Tina von Massenbach (4. Semester) als Stimmenzählende vor. Sie werden gewählt. 

 (  Ja: 50| Nein: 0| Enthaltungen: 2  ) 

 3. Genehmigung der Traktandenliste 
 1.  Begrüssung 
 2.  Wahl des Tagespräsidiums, der Protokollführung und der Stimmzählenden 
 3.  Genehmigung der Traktandenliste 
 4.  Genehmigung des Protokolls der ordentlichen VV vom HS24 
 5.  Genehmigung des Protokolls der ausserordentlichen VV vom HS24 
 6.  Rückblick und Ausblick des AIV-Vorstandes, des LochNess und der Untervereine 
 7.  Aufnahme von neuen Mitgliedern 

 a.  Aufnahme von Passivmitgliedern 
 b.  Aufnahme von ausserordentlichen Mitgliedern 

 8.  Vorstellung und Genehmigung des Budgets: AIV und LochNess HS25/FS26 
 9.  Wahlen des Vorstands und der Kommissionen 

 Akademischer Ingenieur:innen-Verein  AIV 
 Association des étudiant.e.s en génie civil  HXE C23 
 Associazione studentesca di ingegneria civile  ETH Hönggerberg 
 Associaziun academica d’ inschigner:as  8093 Zürich 
 Association of civil engineering students 

 5  /  19 



 10.  Varia 

 Die Traktandenliste wurde statutengerecht mit der Einladung zur Vollversammlung am Dienstag, 4. März 
 2025 verschickt. Der Tagespräsident (Timo Schällibaum) stellt im Namen des Vorstands den Antrag zur 
 Genehmigung der Traktandenliste.  Die Traktandenliste  wird einstimmig angenommen. Es gibt keine 
 Änderungsanträge.  (Ja: 52| Nein: 0| Enthaltungen:  0) 

 4. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen VV vom HS24 
 Das Protokoll der ordentlichen VV des HS24 vom 3. Oktober 2024 wurde nach der abgehaltenen VV auf 
 der Webseite des AIV veröffentlicht. Mit der Einladung dieser VV FS25 wurde das Protokoll verschickt. 
 Zusätzlich ist das Protokoll auf der AIV-Webseite einzusehen und dort mit dem Passwort „aiv“ geschützt. 
 Es kommt zur Abstimmung über die Genehmigung des Protokolls. Das Protokoll wird einstimmig 
 angenommen.  (Ja: 52| Nein: 0| Enthaltungen: 0) 

 5. Genehmigung des Protokolls der ausserordentlichen VV vom HS24 
 Das Protokoll der ausserordentlichen VV des HS24 vom 29. Oktober 2024 wurde nach der abgehaltenen 
 VV auf der Webseite des AIV veröffentlicht. Mit der Einladung zu dieser VV FS25 wurde das Protokoll 
 verschickt. Zusätzlich ist das Protokoll auf der AIV-Webseite einzusehen und dort mit dem Passwort „aiv“ 
 geschützt.  Es kommt zur Abstimmung über die Genehmigung  des Protokolls. Das Protokoll wird 
 einstimmig angenommen.  (Ja: 52| Nein: 0| Enthaltungen:  0) 

 6. Rückblick und Ausblicke des AIV-Vorstandes, der Loch Ness 
 Betriebsleitung & der Untervereine 

 Bericht Präsidium 

 Präsentiert von Timo Schällibaum (  2. Semester MSc  ): 

 Timo berichtet, wie es war, sich in das Amt des Präsidiums einzuarbeiten. Danach beginnt er mit einem 
 Rückblick ins HS24. Anfangs des HS24 fand das Vorstandsessen mit alten und neuen Vorstandsmitgliedern 
 in einer Pizzeria statt. Er erklärt die neue Regelung für Passivmitglieder im LochNess. Neu kann man den 
 QR Code beim Eingang scannen und durch Angabe einiger Daten zum vorläufigen Passivmitglied werden. 
 Vorstandssitzungen finden ab dem HS24 nur noch alle 2 Wochen statt. Timo beteuert, dass der Vorstand 
 trotzdem noch immer vollständig funktioniert und entscheidungsfähig ist. 
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 Er erläutert den ETH-Tag, an den alle Professoren, ehemalige Rektoren und weitere wichtige Personen 
 eingeladen werden. Die Rektoren laufen dann mit einer Medaille durch die ETH. Es wurde ein neuer 
 Professor of Practice ausgewählt. Zum Auswahlverfahren wurden erstmals auch Studenten eingeladen. Zur 
 Auswahl standen zwei Professoren. Gewählt wird ein Professor für eine CAS-Weiterbildung im Bereich 
 Bahninfrastruktur Management. Der neu ernannte Professor wird diese Weiterbildung leiten. 
 Weiter fand ein Untervereinsbonding im Loch Ness statt und ein AIV/GESO Bonding in der Bowlinghalle. 
 Timo begrüsst speziell den ehemaligen und neuen Präsidenten des GESO hier an der VV. 
 Ausserdem fand ein 1-2 stündiges Rektorengespräch über offene Themen statt. Beim Walk-And-Talk 
 konnten sie sich gut austauschen und der Gesprächspartner weiss viel über das, was hinter den Kulissen 
 der ETH läuft. 
 Im HS24 fand auch eine ausserordentliche VV mit wenigen Leuten statt. 

 18:23 Uhr treten Janis Lutz und Roberto Schischke (beide Mitglieder) der Versammlung bei. 

 (Neu anwesend: 59 | stimmberechtigt: 54 | absolutes Mehr: 28 | Zwei-Drittel-Mehr: 37) 

 Timo weist auf den Mikrowellenmangel am Hönggerberg hin. Die Gespräche darüber sind immer noch in 
 Gange. Geplant sind 3-4 zusätzliche Mikrowellen im HIL. Ein Problem gibts jedoch mit der Leistung. Zu 
 viele Mikrowellen könnten das Stromnetz überlasten. 
 Eine weitere Entwicklung ist die AIV Design Taskforce. Diese kümmerte sich ums neue Logo. Ausserdem 
 soll es bald neuen Merch geben. Dieser kann dann gekauft und gewonnen werden. Ende Semester fand 
 die Chlausaktion statt. Dort verteilten Timo als Samichlaus und der GESO-Präsident als Schmutzli 
 Chlaussäckli. Ein Highlight war das Skiweekend mit vielen Leuten, einem tollen Haus und insgesamt einem 
 tollen Erlebnis. 
 Sein letzter Rückblick gilt den Weihnachtskarten, die allen Sponsoren, Professoren und anderen 
 Studentenvereinen geschickt wurden. 

 Der zweite Teil galt dem Ausblick. Für das FS25 sind neue Vorstandspullis geplant. Ausserdem 
 Besprechungen mit dem Lehrspezialisten des D-Baug über Vorlesungspräsenz und den allgemeinen 
 Vorlesungsbetrieb. Die Mikrowellenthematik im Hil wird wieder aufgegriffen. Ende März wird ein 
 Vorstandsweekend in Thun stattfinden. Dann startet die Planung und Vorbereitung des Prestudy-Events. 
 Timos überwiegende Aufgabe besteht darin zu schauen, dass alles läuft. 

 Bericht des Ressorts Hochschulpolitik 

 Präsentiert von Tim Walde (6. Semester) und  Kesía  Mächler  (2. Semester): 
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 Kesía und Tim  präsentieren aktuelle Entwicklungen und Herausforderungen. Tim berichtet über mehrere 
 Umfragen zu den Themen rund um PakETH, wobei dieses Projekt weiterhin von Marcel Walter betreut wird. 
 Danach erklärt Tim, wie das neue Semester aussehen wird. 

 Es wird einen neuen CAS geben: CAS ETH in Infrastructure Construction Management. Es handelt sich um eine 
 Weiterbildungsmöglichkeit ab HS25 mit 8-10 Jahren Berufserfahrung, die in der Regel relativ teuer ist. 
 In der DK 1 HS24 wird die Sanierung des HIL ca. 2026-2031 besprochen werden. Bis jetzt gibt es keine weiteren 
 Details. 
 Der Beginn der Neugestaltung der Wolfgang-Pauli-Strasse 2026 steht auch an. 

 Marcel Walter (6. Semester) berichtet über das PakETH. Es handelt sich um den neuen Akademischen Kalender. 
 Er erklärt die Reform. Geplant sind viele Umstellungen der Administration, um diese zu vereinfachen. Ziel für 
 die Realisierung ist das HS 2027. Die Studierenden betreffen vor allem die Änderungen der Prüfungsblöcke mit 
 Kompensationsmöglichkeiten. Klar ist, dass es eine freie Woche im HS geben wird, wie dies im 
 Frühlingssemester bereits der Fall ist. Die Arbeitslast soll mehr auf das Semester verlegt werden. Der Fokus soll 
 weniger stark auf den Semesterendprüfungen liegen, dafür gibt es Teilnoten während des Semesters. Noch 
 offen ist die Anzahl der Wochen Lernphase im Sommer und Winter. Dabei sollen diese gleich lang sein. 
 Prüfungen können verschoben werden auf ganz früh oder ganz spät in der Lernphase, jedoch soll die letzte 
 Woche frei bleiben, um genügend Ferien zu garantieren. Input Fynn: Die achte Woche ist definitiv frei. Tim zeigt 
 zum Abschluss dieses Themas den QR Code zu offiziellen Publikationen des PakETHs. 

 Anschliessend berichtet Kesía, die Stellvertretend für den kranken Oliver da ist, im Bezug auf HoPo extern über 
 die vergangenen Ereignisse. Sie beginnt mit dem Rektorengespräch, bei dem es um die Studiengebühren und 
 spezielle Regelungen für ausländische Studierende ging. Beim Walk Talk wurden Themen wie der 
 Mikrowellenmangel, PakETH und die Zukunft des Lochness besprochen. Auch fand im HS24 wieder der 
 Mitgliederrat und der Fachvereinsrat statt. 
 Abschliessend gibt Kesía einen kurzen Ausblick. Studiengebühren, PakETH und sonstiges Themen des 
 Fachvereinsrats werden diskutiert werden. Timo erklärt kurz den Mitgliederrat und Fachvereinsrat, die wie die 
 grosse und kleine Kammer fungieren. Der Mitgliederrat ist die höchste Instanz  mit etwa 100 Leuten. Gewählt 
 wird durch ihn zum Beispiel der VSETH Vorstand. Der Fachvereinsrat findet alle 3 Wochen mit Vertretung aus 
 Studienvereinen statt und bespricht Themen wie Studiengebühren. 

 Bericht des Ressorts External Relations 

 Präsentiert von Pol Winkin (6. Semester): 

 Pol springt ein für die verletzte Anete. Er berichtet über zwei spannende Lunchkolloqiuen. Eine ging um die 
 Glattalautobahn Etappe 2A und wurde von der B+S AG und das andere Kolloquium über die Chefbauleitung 
 beim ASTRA-Erhaltungsprojekt Büel-Seedorf Kt. in Uri vom Unternehmen Emch + Berger. Zudem fanden 2 
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 Exkursionen statt. Zuerst in Vitznau über den Teilausbau und die Sanierung der Kantonsstrasse. Als zweites 
 wurde noch eine Exkursion an den Flughafen Zürich durchgeführt. Pol übernimmt nun für das kommende 
 Frühlingssemester das Amt für External Relations und plant 2 Exkursionen, eine davon die Baustellenführung 
 am 18.3 in Lengg.  Ausserdem wird es wieder 2 Lunchkolloquien geben. Die Firma Emch und Berger wird eines 
 davon abhalten. 

 Bericht des Ressorts Aktivitäten 

 Präsentiert von Constantin Aspect (4. Semester): 

 Constantin  gibt einen kurzen Rückblick über die durchgeführten  Events im HS24. Es wurde ein Flunkyball 
 Turnier, eine Weindegustation, ein Paintballabend, ein Jassturnier und ein Glühweinausschank mit viel Schnee 
 und Leuten organisiert. 
 Anschliessend präsentiert Constantin  die geplanten  Events für das Frühjahrssemester 2025, darunter Curling 
 auf der Eisbahn Dolder, ein Jassturnier, Gokart, eine Whiskey-Degustation, deren Anmeldung nächsten Montag 
 aufgehen wird. Ausserdem ist Bouldern mit einem anderen Verein geplant. Das Frühlingsfest wurde in einen 
 entspannten Frühlingsgrill umgewandelt. Zum Abschluss des Semesters wird es den Bierlauf mit dem GESO 
 geben und abschliessend ein Helferessen mit den Helfenden des Skilagers und des Bierlaufs. 

 Bericht des Ressorts Quästur 

 Louis präsentiert das Budget. Es läuft soweit nach Plan und Louis wäre glücklich, offene Fragen zu beantworten. 
 Im Moment schreibt das HS24 noch einen Gewinn von 500 Franken, aber er wird noch weggehen durch die 
 offenen Rechnungen. 

 Bericht des Loch Ness 

 Präsentiert von Marco Zurkirch (3. Semester): 

 Im letzten Semester gab es 4-5 grössere Events: Back to School Party, Oktoberfest, Halloween, Christmas, 
 Fondueplausch. Es gab ausserdem neue Getränke. 

 Für Marco ist es das letzte Semester im Loch Ness Vorstand. Er bedankt sich bei allen für die tolle und 
 intensive Zeit und wünscht seiner Nachfolgerin viel Erfolg. 

 Ausblick von Tina von Massenbach (4. Semester): 

 Weiterhin ist das Loch Ness am Dienstag und Donnerstag geöffnet. Es wird vier grössere Partys geben, 
 wobei die Back to School Party und die Fasnacht bereits vorbei sind. Ausstehend sind noch das Beerpong 
 Turnier, Töggeliturnier, Pubquiz, Masterparty und Karaoke. 
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 Bericht des Betonkanu Vereins 

 Präsentiert von  Franziska Banz (4. Semester): 

 Franziska berichtet, dass 2 tolle Events durchgeführt werden konnten: der Besuch bei Holcim und der Chicken 
 bzw. Chue Run. Die Anmeldung für die Regatta in Eindhoven ist offen und das Konstruktionskonzept ist 
 rechtzeitig fertig geworden. 

 Ausblick: Es wird 3 grosse Events in diesem Semester geben: Party im Lochness (Sonne, Sand und Schalung), die 
 Kanutaufe und ein Besuch bei Holcim. Parallel wird das Kanu gebaut und die Regatta wird vom 2.- 4. Mai in 
 Holland stattfinden. 

 Bericht des KTH 

 Präsentiert von Timo Schällibaum (2. Semester MSc): 

 Rückblick: Es gab viele neue Mitglieder und es besteht ein cooles Team, sowie Vorstand und Kommitee. 
 Timo erklärt kurz das KTH: Firmen haben einen Stand in einem grossen Zelt auf dem Hönggerberg, wo sie 
 sich präsentieren. Man kann Goodies sammeln und einen Job suchen. Es lohnt sich, das KTH zu besuchen. 

 Es gab letztes Semester viele Ressortübergaben, Inputs von Firmen für ihren Stand, die berücksichtigt 
 wurden und es gab ein tolles Teamweekend in Lyon. 

 Ausblick: Man kann CV Pics machen lassen vom 10. - 13. März (Anmeldung schon durch).  Das Career 
 Center findet am 20. März statt (Vortrag) und es gibt Firmenvorträge am 2. April (interessant und mit 
 gutem Apero). 

 Vom 9. - 10. April findet das KTH statt. Auch dieses Jahr gibt es ein grosses Zelt mit 118 Firmen (fast alle 
 Bauingenieurfirmen aus der Schweiz anwesend). An beiden Abenden wird es ein Apero im HPH geben, ab 
 17:00 Uhr. Neu gibt es Institutsführungen (Anmeldung öffnet morgen), z.B. zu Zentrifugen oder 
 Betonabdruckversuche. 
 Man soll auf Instagram, LinkedIn dem KTH folgen. Weitere Infos und Tipps auf der KTH Webseite: 
 kth.ethz.ch 

 Bericht der Masterreise 

 Präsentiert  von Andrina Stadler (6. Semester MSc)  und Samyam Acharya (6. Semester MSc): 

 Rückblick: Es war eine produktive erste Jahreshälfte mit vielen Events: Masterparty 1 und 2, Rooftop Bar 
 mit Glühwein, Grill und Aperos, Firmenpräsentationen von Hilti, Bärtschi Partner und B3. Ausserdem gab 
 es den Bier- und Weinverkauf (auch alkoholfreies Bier). 
 Das Sponsoring wurde abgeschlossen (neue Bildschirmschoner), die Reiseplanung ist fast abgeschlossen 
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 (Malaysia und Singapur) und das Bauingenieurinnen Forum war erfolgreich (viele Besucherinnen). Sie 
 zeigen noch Bilder. 

 Ausblick: Coole Events wie BrändiDog-Turnier, Pubquiz, Grill auf dem HXE Vorplatz und weitere 
 Firmenpräsentationen. 
 Neu wird es auch interne Events geben wie z.B. Wanderung und Picknick. 

 Samyam erklärt, wie die Masterreise aussehen wird. Sie findet vom 3. Juli bis 17. Juli 2025 statt. 60 
 Personen kommen mit. Die Route war auf den Slides zu sehen. Die Masterreise 2026 soll das Präsidium 
 stellen und den Kickoff Events veranstalten (wie viele Leute und wohin es gehen soll). Ende Mai ist dann 
 die OK-Wahl. Im September geht die Planung für die Masterreise 2026 los. Aktuelle Infos gibt es auf 
 Instagram oder auf der Webseite. Auf den Folien ist noch der QR Code zu sehen für den Linktree für die 
 Anmeldungen der Events. 

 Anmerkung von Timo: Man soll viel Masterbier kaufen bzw. trinken und an die coolen Events gehen. 

 7. Aufnahme von neuen Mitgliedern 

 7.1 Passivmitglieder 

 Timo Schällibaum, im 2. Semester Master, erläutert den Begriff der Passivmitglieder. Dabei handelt es sich 
 um externe Personen, die keine ETH-Studierenden sind, aber das Loch Ness besuchen möchten. Ihre 
 Rechte und Pflichten sind in den Statuten geregelt. Um Passivmitglied zu werden, müssen sie von der 
 Vollversammlung (VV) aufgenommen werden. Die Mitgliedschaft erlischt automatisch nach drei Jahren. 

 Der AIV stellt den Antrag, die Personen, deren Namen in der mit der Einladung vom 04.03.2025 
 verschickten Liste aufgeführt sind, ab dem 12.03.2025 als Passivmitglieder für die nächsten 3 Jahre 
 aufzunehmen. 

 Akademischer Ingenieur:innen-Verein  AIV 
 Association des étudiant.e.s en génie civil  HXE C23 
 Associazione studentesca di ingegneria civile  ETH Hönggerberg 
 Associaziun academica d’ inschigner:as  8093 Zürich 
 Association of civil engineering students 

 11  /  19 



 Akademischer Ingenieur:innen-Verein  AIV 
 Association des étudiant.e.s en génie civil  HXE C23 
 Associazione studentesca di ingegneria civile  ETH Hönggerberg 
 Associaziun academica d’ inschigner:as  8093 Zürich 
 Association of civil engineering students 

 12  /  19 



 Es kommt zur Abstimmung über die Annahme der Passivmitglieder per 12.03.2025. Die Passivmitglieder 
 wurden einstimmig aufgenommen. 

 (Ja: 53| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 7.2 Ausserordentliche Mitglieder 

 Timo Schällibaum erläutert die relevanten Statutenartikel (Art. 7 und 9) in Bezug auf ausserordentliche 
 Mitglieder. Dabei erklärt er die Rechte und Pflichten dieser Mitglieder sowie die Bedingungen für ihre 
 Aufnahme. 

 Chiara Pecoraro, im 4. Semester des Bachelorstudiengangs Maschinenbau ETHZ, möchte gerne im 
 Vorstand des Loch Ness mitarbeiten. Sie würde gerne den bestehenden Vorstand in Zukunft im Bereich 
 Events unterstützen. 

 Im Anschluss wird Chiara einstimmig als ausserordentliches Mitglied aufgenommen. 

 (Ja: 53| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 
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 8. Vorstellung und Genehmigung des Budgets: AIV und Loch Ness 
 HS25/FS26 

 8.1 Budget AIV HS25/FS26 

 Präsentiert von Louis Barbey (6. Semester): 

 Louis erläutert das Budget für das HS25/FS26. Budgetänderungen: Es wird mehr Geld für den Einkauf 
 budgetiert, da für das kommende Semester ein AIV-Merch geplant ist. Bei den PVKs sollen 500.- CHF 
 gestrichen werden, da sie im letzten Semester nicht so teuer waren. Es soll ausserdem mehr 
 Vorstandsentschädigung budgetiert werden (für Vorstandssitzungen mit Pizza). Für den 
 Sponsoringaufwand wird auch mehr budgetiert, um mehr Sponsoren für das kommende Semester zu 
 finden. Das Budget für Administratives wird ebenfalls höher angesetzt. 
 Ertrag: Es wird mehr beim Verkauf budgetiert, da es Merch zum Verkauf geben wird. Es werden mehr 
 Erträge von Sponsoren miteinberechnet, denn Pol ist sehr motiviert neue Sponsoren zu finden und noch 
 mehr auszuschöpfen. Die Mitgliederbeiträge werden ebenfalls höher angesetzt, da die Zahl der 
 Studierenden in Zukunft ansteigen wird. 
 Es wird insgesamt ein Verlust von 3000.- CHF einbudgetiert, denn der AIV ist kein Profitverein, sondern will 
 tolle Events bieten. 

 Frage aus Publikum, warum das Sponsoring letztes Semester auf 0.- CHF budgetiert war. Louis erklärt, dass 
 diese erst dieses Semester geschickt wurden. 
 Es gibt Anmerkungen, ob das vorstandsinterne Budget nicht zu hoch sei und die Bemerkung, dass es bei 
 den Untervereinen auch kein Zmittag gäbe in den Sitzungen (Betonkanu und Loch Ness). Timo meint 
 jedoch, dass die Loch Ness Vorstände dafür gratis trinken dürfen und man mehr profitiere in diesen 
 Vereinen. Es wäre schön z.B. den Zmittag in den Vorstandssitzungen übernehmen zu können. 

 Neu im Budget ist der Kauf des neuen Merch. Die Grundausgaben für einen Startbestand soll im Verlaufe 
 der Zeit durch den Verkauf der Artikel wieder reingeholt werden. Stark ins Budget fallen auch die 
 Dozierendenaperos, die im letzten Semester 4000.- CHF gekostet haben. 
 Frage aus Publikum, ob eine Erhöhung des Sponsorings erreicht werden kann (1000.- CHF mehr 
 budgetiert). Timo meint es sei möglich, da viele Firmen angewiesen sind auf junge BauingenieurInnen. 

 19:04 Uhr treten Immanuel Hubmann, Paula Ebenhög, Florian Rechtsteiner, Maximilian Huber, Gianluca 
 Bonelli, Silvio Bianchi, Arturo Bozzini, Mattia Bassi, Matteo Dozio und Anete Antuanete Kalnina (alle 
 Mitglieder) der Versammlung bei. 

 (Neu anwesend: 69 | stimmberechtigt: 64| absolutes Mehr: 33 | Zwei-Drittel-Mehr: 43) 
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 8.2 Budget Loch Ness HS25/FS26 

 Präsentiert von Severin Kucera  (4. Semester): 

 Das Budget hat nicht viele Änderungen. Der Gesamtbetrag (Aufwand) ist 2500.- CHF tiefer angesetzt. Es 
 wird ein reduzierter Barbetriebsaufwand und höhere Ausgaben für spezielle Events  (mehr Fokus auf Deko, 
 Snacks, neue Drinks) budgetiert, sowie eine Happy Hour eingeführt (höhere Ausgaben). 

 Ertrag: Der Umsatz der Bar und spezielle Events wurden ausgeglichen und der Vermietungsertrag 
 reduziert. 

 Anmerkung Tina zum Budget vom AIV (bzgl. Vorstandsinternes erhöhen): Vorstandskosten vom Loch Ness 
 sind 2300.- CHF, jedoch ohne die kostenlosen Getränke. Darauf wurde nochmals zur Folie zum Budget vom 
 AIV gewechselt. 

 Diskussion über die Erhöhung der Vorstandsausgaben für den AIV-Vorstand. (z.B. müssen wir das 
 Vorstands-Weekend selber bezahlen) 

 Frage: Was Mental Wellbeing ist. -  Wurde vor 2-3 Jahren gegründet. Sind Events mit Psychologin. 

 Es wird über das Budget vom AIV und Loch Ness abgestimmt. 

 (Ja: 47| Nein: 0| Enthaltungen: 17) 

 9. Wahlen des Vorstands und der Kommissionen 

 9.1 Wahlen des AIV-Vorstandes und der Vertretungen 

 Wahl Präsidium 

 Bisher:  Timo Schällibaum (2. Semester MSc) 

 Kandidierende:  Timo Schällibaum (2. Semester MSc) 

 (Ja: 63| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 Wahl Quästur 

 Bisher:  Louis Barbey (6. Semester) 
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 Kandidierende:  Louis Barbey (6. Semester) 

 (Ja: 63 | Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 Wahl restlicher Vorstand 

 Hochschulpolitik: 

 Bisher:  Tim Walde  (6. Semester) und Oliver Rutkowski  (4. Semester) 

 Kandidierende:  Tim Walde (6. Semester) und Kesía  Mächler (2. Semester) 

 Aktivitäten: 

 Bisher:  Madlaina Muntwiler (6. Semester), Constantin  Aspect (4. Semester), Philipp Rohner 
 (6. Semester) und Janina Klöti (6. Semester) 

 Kandidierende:  Madlaina Muntwiler (6. Semester),  Constantin Aspect (4. Semester), 
 Philipp Rohner (6. Semester) und Janina Klöti (6. Semester) 

 External Relations: 

 Bisher:  Anete Kalnina (6. Semester) 

 Kandidierende:  Pol Winkin (6. Semester) 

 Dienstleistungen: 

 Bisher:  Jeremy Schäfli (6. Semester) 

 Kandidierende:  Jeremy Schäfli (6. Semester) 

 Kommunikation: 

 Bisher:  Alena Zenhäusern (6. Semester) 

 Kandidierende:  Alena Zenhäusern (6. Semester) 

 IT: 

 Bisher:  Samuele Balestra (6. Semester) 

 Kandidierende:  Samuele Balestra (6. Semester) 

 Redaktion: 
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 Bisher:  Lynn Eicher (2. Semester) 

 Kandidierende:  Lynn Eicher (2. Semester) 

 Alle kandidierenden Vorstände stellen sich kurz vor. 

 Timo Schällibaum (2. Semester MSc) stellt für die restlichen Ämter einen Ordnungsantrag für eine 
 Kollektivwahl. Es ergreift niemand die Gegenrede, womit der Antrag als angenommen gilt. 

 Die Kandidierenden werden im Block gewählt. 
 (Ja: 54 | Nein: 0| Enthaltungen: 10) 

 Wahl der HoPo-Vertretungen 

 Departementskonferenz des D-BAUG: 

 Tim Walde (6. Semester) 

 Stv. Kesía Mächler (2. Semester), Stv. Madlaina Muntwiler (6. Semester), Stv. Timo Schällibaum (2. 
 Semester MSc) 

 Unterrichtskommission des D-BAUG: 

 Tim Walde (6. Semester) 

 Stv. Timo Schällibaum (2. Semester MSc) 

 Fachvereinsrat des VSETH: 

 Kesía Mächler (2. Semester) 

 Stv. Timo Schällibaum (2. Semester MSc) 

 Timo Schällibaum (2. Semester MSc) stellt für diese Ämter einen Ordnungsantrag auf eine Kollektivwahl. 
 Der Antrag sowie die Kandidierenden werden angenomm  en.  (Ja: 63| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 9.2 Aktivitäten-Kommission 

 Wahl Präsidium: 
 Bisher:  Madlaina Muntwiler (6. Semester) 
 Kandidierende:  Madlaina Muntwiler (6. Semester) 
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 Wahl Vizepräsidium: 
 Bisher:  Philipp Rohner (6. Semester) 
 Kandidierende:  Philipp Rohner (6. Semester) 

 Es kommt zur Abstimmung über das Präsidium und das Vize-Präsidium der Aktivitäten-Komission. 
 (Ja: 63| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 9.3 Kommunikations-Kommission 

 Wahl Präsidium: 
 Kandidierende:  Alena Zenhäusern (6. Semester) 

 Wahl Vizepräsidium: 
 Kandidierende:  Timo Schällibaum (  2. Semester MSc  ) 

 Es kommt zur Abstimmung über das Präsidium und das Vize-Präsidium der Kommunikations-Komission. 
 (Ja: 63| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 

 9.4 Wahl der Loch Ness Betriebsleitung 

 Wahl Betriebsleitung: 
 Bisher:  Marco Zurkirch (3. Semester) 
 Kandidierende:  Tina von Massenbach (4. Semester) 

 Wahl Buchhaltung: 
 Bisher:  Severin Kucera (4. Semester) 
 Kandidierende:  Severin Kucera  (4. Semester) 

 Tina stellt sich kurz vor. Sie werden beide gewählt. 
 (Ja: 62| Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

 10. Anträge 
 Es sind keine Anträge eingegangen. 

 11. Varia 

 Danksagung 
 Oliver Rutkowski  und  Anete Kalnina  hören auf als Vorstandsmitglieder.  Sie werden mit Applaus 
 verabschiedet. 
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 Logo-Wettbewerb 

 Präsentiert von Tim Walde (6. Semester) 

 Die  erste  Phase  war  erfolgreich  und  es  wurden  42  Logos  eingesendet.  Tim  bedankt  sich  für  alle 
 Einsendungen.  In  der  zweiten  Phase  wurden  weniger  konkrete  Logovorschläge  eingereicht.  Nach  der 
 Besprechung  im  Vorstand  wurde  beschlossen,  dass  kein  Vorschlag  genug  überzeugen  konnte.  Deshalb  gibt 
 es kein neues Logo und der geplante Merch wird mit dem alten Logo sein. 

 Schlusswort 

 Timo freut sich, viele nach der VV noch im Lochness zu treffen. Er erwähnt auch, dass im Sommer viele aus 
 dem Vorstand zurücktreten und neue Mitglieder gesucht werden für das HS25. Man soll sich beim 
 Vorstand melden bei Interesse. Es gibt viele verschiedene vakante Positionen zu vergeben. Ein 
 vollbesetzter Vorstand wäre das Ziel. 

 Timo Schällibaum bedankt sich allgemein bei allen Vorständen, die zurücktreten und verabschiedet sich 
 von allen Beteiligten. 

 Um  19:30 Uhr  beendet  Timo Schällibaum (2. Semester MSc) die Vollversammlung und bedankt sich bei 
 allen Teilnehmenden für die Aufmerksamkeit. 
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